

## **Schwartzman venció a Cerúndolo y es campeón del Argentina Open , por 6-1 y 6-2,**



*En una final íntegramente argentina, el Peque venció a Francisco, el mayor de los Cerúndolo, por 6-1 y 6-2, y se coronó campeón del ATP que se jugó en Buenos Aires.*

Después de 13 años, el Argentina Open volvió a tener un campeón argentino. En aquel entonces se coronó David Nalbandian y ahora fue el turno de Diego Schwartzman. El Peque se quedó con la final del ATP que se disputó en Buenos Aires al vencer a Francisco Cerúndolo, hermano mayor de Juan Manuel quien se adjudicó días atrás el Córdoba Open, por 6-1 6-2.

De esta manera, Schwartzman, número 9 del ranking mundial, se convirtió en el quinto argentino campeón de esta competencia y sumó su cuarto título personal.

Luego de la victoria, el Peque declaró: “Es impresionante. Es duro cuando perdés en casa (por el Córdoba Open). Hoy estoy muy feliz. Tuve un poco de miedo de que alguno de los dos nos pasemos de revoluciones, porque el ambiente era muy lindo. No tengo muchas palabras”.

“Es el título más lindo, lo venía a ver de chiquito y ahora ganarlo es tremendo”, manifestó sobre el ATP en particular, y agregó: “Es lindo jugar con otro argentino. Los Cerúndolo vienen haciendo cosas espectaculares que potencian al tenis argentino”.

Con respecto a su nivel en este torneo, señaló: “No perdí sets, tuve un buen nivel toda la semana, saqué bien. Pero hubo momentos en los que sufrís con rivales como Fran porque le pegan muy fuerte.